

一関市立黄海小学校 学校便り

きのみ

令和5年
11月14日(火)
NO.18

文責：佐々木



空まで響いた黄海の歌声・演奏

一関地方児童生徒音楽発表会に参加【3・4年】



11月10日(金)一関文化センターを会場に行われた「一関地方児童生徒音楽発表会」に学校の代表として3・4年生25名が参加しました。2学期早々から取り組んできた合唱「世界を旅する音楽室」とカスタネットによる合奏「スペインのカスタネット」の2曲を発表。終始笑顔と元気な歌声があふれ、会場を温かい雰囲気包みました。



‘春’に向けて 一小中交流会

11月7日(火)、藤沢中学校を会場に小中交流会が行われました。はじめに中学校の授業の様子を見学し、次に生徒会から中学校の生活について説明を受け、全校合唱を鑑賞。最後に藤沢小学校との交流会を楽しみました。

4か月後に迫った中学校への入学。授業の内容を見て「難しそう…」、合唱の歌声を聞いて「感動する…」と多くを感じ取った子どもたち。4月から同じ環境で過ごす藤沢小との交流も含め、充実した時間となりました。



きのみ軽トラ市で販売 **— 5年生のこがねもち —**

11月12日（日）5年生は藤沢市民センター黄海分館で行われた「きのみ軽トラ市」（黄海地区住民自治協議会主催）に参加し、これまで育ててきたもち米「こがねもち」の販売体験をしました。当日は、会場に多くの軽トラが並び、地域の野菜や加工品等を販売。その中に交じって子どもたちは、注文を受けたもち米を袋に入れて渡したり、お客さんに美味しさをアピールしたりと、どの子も一生懸命に販売に関わっていました。

地域の方々から多くの協力をいただき進められてきた米の学習。一仕事終わった子どもたちの表情からは、販売する苦勞とお客さんに直接手渡せる喜びが伺えるなど貴重な一日を過ごすことができました。



児童生徒の工作作品が展示 **【 造形教育美術展 】**

「第18回一関地方造形教育美術展」が今月18日（土）から2日間、千厩体育館で開催されます。平泉町を含む一関地方39校の小・中・支援学校と幼稚園から『工作作品』が集まる美術展です。黄海小学校からの参加作品は、以下の通りです。お近くにお越しの際はぜひご覧ください。



業間なわとび運動がスタート

子どもたちの健康増進と体力向上を目的とした業間運動。秋～冬にかけてなわとびに取り組みます。1年生もさっそく6年生とペアになって、3分間跳びに挑戦しました。自分の目標回数がクリアできるよう、気合と根性で挑戦してほしいです。

